

## Apoye lucha de Ucrania en defensa de su soberanía

POR ROY LANDERSEN

La contraofensiva ucraniana para derrotar la invasión de Moscú es “un poco decepcionante”, se quejó el coronel retirado de los marines Mark Cancian en la cadena radial NPR el 24 de junio. Sus declaraciones fueron típicas de los comentarios hechos recientemente por altos mandos militares y funcionarios de la administración del presidente Joseph Biden.

“El ritmo más lento de lo esperado de la contraofensiva”, dijo Ivana Kottasova en CNN el 4 de julio, significa que el apoyo de Washington “podría volverse cada vez más insostenible si el conflicto se prolonga”.

Estos comentarios reflejan el hecho de que la respuesta de los gobernantes norteamericanos a la invasión de Moscú siempre se ha enfocado en impulsar

Sigue en la página 11

## Editorial: Únase a lucha por sindicatos y derechos

El *Militante* dice la verdad sobre las cuestiones clave para la clase trabajadora hoy, desde las huelgas, hasta la lucha para defender las libertades constitucionales. Instamos a nuestros lectores a unirse con nosotros para llevar el *Militante* a tantas personas como sea posible.

El periódico es una herramienta indispensable para construir el movimiento obrero y organizar la solidaridad. Esta edición del *Militante* trae noticias sobre los piquetes de trabajadores portuarios en Columbia Británica, Canadá; de actores y guionistas en Estados Unidos; y sobre los 340 mil miembros del sindicato Teamsters en lucha por un contrato en la empresa UPS. Es una voz para los sindicalistas ferroviarios que luchan por el control de la seguridad, la capacitación y las condiciones laborales, una lucha

Sigue en la página 10

## Sindicatos, residentes de E. Palestine confrontan efectos de descarrilamiento



Kaila Jones/TCPALM

Tren bloquea cruce en Vero Beach, Florida, marzo 2. La puerta de cruce permaneció abierta cuando pasó el tren. Estas fallas aumentan los peligros inherentes a los cruces sin protección.

POR CANDACE WAGNER

BEAVER, Pensilvania — “Hemos estado hablando sobre lo importante que es involucrar a los sindicatos en nuestra lucha”, dijo Hilary Flint, vicepresidente del Consejo de Unidad por el Descarrilamiento del Tren en East Palestine, a los delegados en la reunión del Consejo Central del Trabajo de los Condados de Beaver/Lawrence, el 17 de julio, luego de ser presentada por su presidente, Rick Galiano.

El Consejo está formado por varios sindicatos del noroeste de Pensilvania, incluidos el de los trabajadores del acero USW en la planta de acería y tubería de Tenaris, y unos 800 miembros del sindicato de trabajadores elec-

tricistas IBEW en la planta de energía nuclear de Beaver Valley.

Flint vive en Enon Valley, Pensilvania, una zona principalmente agrícola que fue severamente perjudicada por el incendio y la incineración de material tóxico que ocurrió tras el descarrilamiento del tren Norfolk Southern el 3 de febrero en East Palestine, Ohio.

“Participé en el mitin en Pittsburgh para los huelguistas de Wabtec la semana pasada y conocí a Steve”, dijo Flint, señalando a Steve Kocherzat, director del boletín del Consejo, *Union Bug*, quien la invitó a hablar ante el Consejo. La agrupación de Flint está planeando viajar de nuevo

Sigue en la página 11

## Actores y guionistas en huelga ganan apoyo

Realizan mítines y piquetes por todo el país



Militante/Osborne Hart

Huelguistas de gremios de actores y de guionistas, Filadelfia, 20 de julio. En muestra de acción unificada, los actores salieron en huelga el 13 de julio, uniéndose a la del gremio de guionistas.

POR SETH GALINSKY

NUEVA YORK — Miles de actores se unieron a la manifestación “Rock the City for A Fair Contract” en Times Square el 25 de julio. Unos 160 mil miembros del gremio de actores y artistas de cine y televisión SAG-AFTRA se declararon en huelga el 13 de julio.

Otros sindicatos se unieron a la protesta, entre ellos el de trabajadores de la industria alimenticia UFCW, de la construcción LIUNA, Teamsters, de comunicación CWA y del gremio de escritores en el día 85 de su huelga. Ambos

sindicatos del sector de entretenimiento están en huelga contra los mismos patrones, las empresas de cine y televisión.

Esta huelga no es solo para los actores, dijo el actor Steven Lang. “También estoy pensando en los artesanos, diseñadores, choferes y los dobles en escenas peligrosas”, dijo ante los aplausos de los participantes. “Todos ellos atrapados en esta vorágine de desigualdad provocada por la codicia corporativa organizada”, dijo. “La única respuesta eficaz a la codicia

Sigue en la página 10

## ¿Cuál es el camino a seguir para los trabajadores en el Medio Oriente?

POR SETH GALINSKY

La proliferación de ataques terroristas contra judíos en Israel y en la Ribera Occidental por partidarios de Hamás y la Yihad Islámica —respaldados por el régimen clerical-burgués en Irán— junto con las acciones desalmadas de colonos israelíes derechistas contra palestinos en la Ribera Occidental, han aumentado los obstáculos para la solidaridad obrera en la región.

La ausencia de un liderazgo que señale un camino a seguir es lo que ha llevado a la espiral de violencia. Ese camino empieza con la necesidad de que las organizaciones palestinas y los gobiernos árabes reconozcan la existencia de Israel como un refugio para los judíos —especialmente frente al aumento del antisemitismo en el mundo actual— y que el gobierno israelí reconozca un estado palestino independiente.

El prominente clérigo sunita Maulana Abdul-Hamid, una figura central de la lucha por los derechos democráticos en Irán y por la igualdad de derechos para las nacionalidades oprimidas ahí, ha lla-

mado repetidamente a que se entablen negociaciones. “El gobierno de Israel y el pueblo palestino deberían hacer las paces”, dijo Abdul-Hamid a una gran multitud en Zahedan, en la región iraní de Baluchistán, el 27 de enero.

No hay voces prominentes en Israel y los territorios palestinos que se pronuncien de la misma manera.

El 2 y 3 de julio, las Fuerzas de Defensa de Israel allanaron los centros de la Yihad Islámica y Hamás en Yenín, con drones, misiles y unos mil soldados. Fue su mayor operación en la Ribera Occidental en 20 años. Esta se suma a un operativo realizado el 19 de junio.

Hasta el 15 de julio, al menos 30 judíos israelíes —casi todos civiles desarmados— han muerto en ataques terroristas desde el inicio del año, casi el número total de todo 2022. La gran mayoría de los 147 palestinos muertos este año eran miembros de grupos armados o estaban involucrados en ataques terroristas. Pero algunos eran transeúntes civiles o murieron en en-

Sigue en la página 10

# Secuelas de descarrilamiento

## Viene de la portada

a Erie para visitar la línea de piquetes de los sindicalistas del UE en Wabtec.

Flint invitó a los sindicatos a sumarse a una manifestación el 22 de julio en Lisboa, Ohio, para exigir que el gobierno federal provea fondos de Medicare para las víctimas de desastres ambientales.

Otra protesta está programada para el 3 de agosto en East Palestine para marcar seis meses desde el descarrilamiento.

Los miembros de los sindicatos se comprometieron a divulgar la lucha y fomentar la participación de los sindicatos. El sitio web del Consejo tiene un video que muestra que las “secuelas devastadoras del descarrilamiento del tren en East Palestine es la tragedia más reciente causada por las corporaciones que anteponen las ganancias a las personas”.

## La lucha continúa en East Palestine

Muchos residentes del área temen que los patrones de Norfolk Southern estén esperando que disminuya la atención pública para deshacerse de toda responsabilidad por el desastre. Pero los residentes pretenden continuar causando revuelo y buscando aliados, incluidos los sindicatos ferroviarios y otros.

Norfolk Southern presentó una moción en un tribunal para que se desestime una demanda colectiva presentada por personas en el área del desastre por daños.

La compañía ha invertido fondos en gestos de relaciones públicas, donando 25 millones de dólares para la renovación del parque de la ciudad, un almuerzo para 16 trabajadores postales, para un día de actividad voluntaria en la comunidad y otros. Jami Wallace, presidente del Consejo de Unidad, dijo al *Militante*, “Pero hay muchas necesidades sin satisfacer. La gente sigue enfermándose cuando regresan a sus hogares. El centro de ayuda de Norfolk Southern ya les está diciendo a algunos que la compañía ya no va a reembolsar más gastos.

*The Salem News* informó el 18 de julio que la agencia ambiental EPA confirmó que los arroyos Sulphur y Leslie Run continúan mostrando señales de contaminación “grave”. Y que suelo contaminado cerca de las vías sigue siendo excavado y transportado.

## Se oponen a bloqueo de cruces

Artículos en periódicos han resaltado los problemas creados por los trenes que bloquean los cruces de carreteras en todo el país. En respuesta a los videos de televisión que muestran a niños arriesgando sus vidas pasando por debajo o en medio de vagones detenidos en Hammond, Indiana, Jared Cassity, subdirector legislativo nacional del sindicato de conductores ferroviarios SMART-TD, dijo a los medios que el problema se ha vuelto más peligroso debido a que los trenes se extienden por millas. SMART-TD quiere que se limite la longitud de los trenes, dijo, pero hasta que eso suceda, el sindicato quiere que las tripulaciones puedan separar los trenes detenidos que bloquean los cruces.

“No es gran cosa, pero como quieren que el tren se mueva cuando quieren que se mueva”, dijo, “no quieren perder el tiempo para separarlo y volver a conectarlo”.

Kamron Saunders, director legislativo estatal de SMART-TD en Texas, dijo que los patrones insisten en operar

estos trenes más largos, que son demasiado grandes para colocarlos en una vía muerta. “Se trata de ganar dinero para los inversores y es su único interés”.

## ¿‘Tripulación’ de una sola persona?

Los patrones ferroviarios de la Union Pacific anunciaron el 17 de julio que lanzarán un “proyecto piloto” en agosto para operar sus trenes de carga con una tripulación de una sola persona. Este ha sido durante mucho tiempo su sueño para reducir costos y aumentar las ganancias.

El plan es de asignar conductores para seguir los trenes en camiones en Nebraska y Colorado, listos para responder si hay un problema. Por ahora todavía habría una tripulación de dos personas, pero su objetivo es “eliminar a los conductores en los trenes”, informó *Associated Press*. Afirmar que la tecnología moderna ha hecho que los conductores sean superfluos.

Los trabajadores ferroviarios están a favor de la tecnología, pero esta no puede reemplazar el manejo por un ser humano. Los conductores ayudan a monitorear las condiciones de la vía y las comunicaciones por radio. En caso de descarrilamiento, los conductores son los primeros en responder antes de que llegue otra ayuda.

Los conductores en los camiones no podrían operar en todo tipo de condiciones climáticas y de tráfico, ni seguir trenes cuyas vías no estén cerca de las carreteras modernas.

“No me sentiría seguro con un tren de carga de 3 millas de largo transportando el material más peligroso del planeta a través de mi comunidad con un solo par de ojos”, dijo Greg Hynes, director legislativo nacional de SMART-TD, en una audiencia en diciembre de la Administración Federal de Trenes.

“Los sindicatos ferroviarios, así como

# Apoye lucha de Ucrania por defensa de su soberanía

## Viene de la portada

sar sus propios intereses imperialistas, a pesar de las lágrimas de cocodrilo que derraman sobre la primera guerra terrestre a gran escala en Europa en casi 80 años. Washington ha aumentado sus vastas fuerzas militares desde el inicio de la invasión de Moscú en preparación para futuros conflictos. Cada centavo gastado en su ejército es para reforzar sus fuerzas para ser usadas contra los trabajadores en el país y contra los rivales de Washington y los trabajadores en el extranjero.

La presión de Washington para que Kyiv se apresure a combatir coincide con la aceleración de la campaña para las elecciones de 2024. Los ojos de Biden están en las urnas.

La razón de la cautela mostrada por las fuerzas ucranianas no es difícil de ver. Moscú tiene una superioridad aérea abrumadora, un ejército y un suministro de armas mucho más grandes y ha minado fuertemente sus defensas. A pesar de esto, el régimen del presidente Vladimir Putin no ha podido lograr avances significativos en más de un año y sigue siendo expulsado de áreas alrededor de Bajmut.

“No podemos usar tácticas carniceras como lo hacen los rusos”, dijo Oleksii Reznikov, ministro de Defensa de Ucrania, al *Washington Post*. Se refería al sacrificio de las vidas de decenas de miles de soldados reclutados por el régimen de Putin en ataques de oleadas humanas.

## Veteranos, jubilados protestan en Irán



Tasnim News Agency

Decenas de veteranos del ejército y sus familias protestaron frente a la Fundación de Mártires y Veteranos en Teherán el 8 de julio (arriba), contra los planes del gobierno de recortar sus pensiones y otros beneficios en medio de una agravante crisis económica capitalista. También exigieron que Teherán prosiga en los esfuerzos para lograr indemnización del régimen iraquí por las lesiones sufridas en la invasión respaldada por Washington justo después de la revolución de 1979 que derrocó al sha.

Tasnim, la agencia de noticias del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica, negó informes de que la policía había atacado la protesta con gases lacrimógenos y que habían golpeado a los manifestantes, pero dijo que “La posibilidad de que usaron gas pimienta está bajo investigación”.

Decenas de miles de voluntarios iraníes que combatieron en la guerra de 1980 a 1988 padecen de enfermedades crónicas causadas por armas químicas utilizadas por el régimen iraquí de Saddam Hussein.

Muchos veteranos disuaden a sus familiares de inscribirse en la Guardia Revolucionaria —hoy una odiada fuerza represiva contra los trabajadores de Irán— porque no quieren que sirvan como carne de cañón en las aventuras bélicas en el extranjero del régimen burgués-clerical.

— SETH GALINSKY

otros sindicatos, deben usar el poder sindical para ejercer el control obrero en las condiciones laborales”, dijo al *Militante* Tony Lane, candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para el Ejecutivo del Condado de Allegheny en Pittsburgh y ex trabajador ferroviario.

“Los sindicatos deben luchar por trenes de no más de 50 vagones y por una tripulación de cuatro con dos en la parte trasera del tren. Esos dos miembros de la tripulación de retaguardia pueden observar por anomalías y ayudar a separar un tren que esté bloqueando los cruces”.

Lo que ha sido decisivo para evitar que el régimen de Putin se apodere de Ucrania ha sido la determinación de las fuerzas ucranianas y de los trabajadores, agricultores y otros que se han ofrecido como voluntarios para las milicias territoriales, así como el amplio apoyo de la población civil.

Su moral fue ejemplificada por el cineasta ucraniano Oleh Sentsov, que ahora es soldado y fue herido recientemente.

Sentsov, nacido en Crimea, se unió a millones de trabajadores y jóvenes que salieron a las calles durante el levantamiento de Maidán de 2014. Se enfrentaron a los ataques de matones y policías del régimen pro-Moscú de Viktor Yanukóvich, y eventualmente lo derrocaron. Esa lucha fortaleció la confianza de los trabajadores y su determinación de defender la independencia de Ucrania. También aumentó su preocupación sobre la fiabilidad de los gobernantes capitalistas del país.

Posteriormente, Sentsov se unió a las protestas contra la anexión de Crimea por las fuerzas de Putin ese mismo año. Fue arrestado por cargos falsos de terrorismo y sentenciado a 20 años de prisión.

En una colonia penal de Siberia, realizó una huelga de hambre de 145 días. Una campaña internacional, en la que participó el *Militante*, ayudó a asegurar su liberación en 2019.

“Desde los primeros días de la gue-

rra”, dijo Sentsov, “me uní a la Defensa Territorial”, ayudando a rechazar las columnas de tanques rusos que convergían en la capital. Funcionarios ucranianos le ofrecieron trabajar en la oficina de prensa “debido a mi nombre famoso”, dijo, “pero ese no era mi camino”. Agregó: “No importa si eres cineasta, conductor de autobús o un simple trabajador, todos somos soldados”.

Miles de voluntarios como él han ayudado a repeler el intento de Putin de ocupar el país. Su moral contrasta marcadamente con el descontento propagado entre los soldados rusos así como sus familias.

En un videoclip del 10 de julio, soldados rusos se quejan de haber sido castigados por un oficial de mando. Dicen que están “encerrados en este pozo por negarse a ir a la línea cero”, el término del ejército ruso para el frente.

En un video del 28 de junio, soldados de otra compañía declaran que se negarían a obedecer las órdenes de volver a la “moledora de carne” del frente.

“Al principio”, dijo un soldado, “teníamos 150 personas. Después de peleas brutales, esto es todo lo que nos queda”, señalando a unos 20 hombres a su alrededor.

Putin teme el impacto que protestas como ésta pueden tener en capas más amplias de la población rusa. El apoyo a la guerra entre los trabajadores rusos nunca ha sido entusiasta y sigue disminuyendo.

# Camino a seguir en Medio Oriente

## Viene de la portada

frentamientos con colonos israelíes.

Al Jazeera entrevistó a un miembro de uno de los grupos palestinos armados en Yenín. Dijo que las negociaciones son una pérdida de tiempo y que no hay una solución política. “No sabemos hacia dónde vamos”, dijo a Al Jazeera. “Solo estamos esperando la muerte”.

Ese punto de vista es un fiel reflejo de la perspectiva reaccionaria de la Yihad Islámica, Hamás y Teherán, que no proponen nada excepto el deseo de destruir a Israel “desde el río hasta el mar” y expulsar a sus habitantes judíos. La mayoría de los palestinos no comparten esa opinión. Son los trabajadores y agricultores palestinos en Yenín y los palestinos e israelíes de toda la región quienes pagan por los interminables ciclos de violencia.

El gobierno israelí sabe que sus operaciones militares contra la Yihad Islámica y Hamás no ofrecen una solución a largo plazo.

La Ribera Occidental, ocupada por fuerzas israelíes desde 1967, ha sido dividida por los gobernantes israelíes en un mosaico de tres áreas: el Área “A”, bajo el control de la Autoridad Nacional Palestina dirigida por Fatah; el Área “B”, bajo control civil palestino y la autoridad policial israelí; y el Área “C”, bajo control israelí directo.

Israelíes han vivido en la Ribera Occidental por varias generaciones. Actualmente unos 500 mil israelíes viven en aproximadamente 150 asentamientos, en comparación con 350 mil en 2014. Alrededor de 5 millones de palestinos viven allí.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dice que apoyaría un estado palestino. Pero el curso real de su gobierno, incluido el levantamiento de algunos obstáculos para la expansión de los asentamientos, va en la dirección opuesta. Los derechistas en su coalición quieren una expansión aún mayor de estos.

Los derechistas entre los colonos han usado los ataques terroristas como excusas para quemar cosechas y destrozarse casas y granjas de palestinos en la Ribera Occidental, mientras que las Fuerzas de Defensa de Israel y la policía miran hacia el otro lado.

## Reconocer a Israel, Estado palestino

Los partidarios de grupos reaccionarios como la Yihad Islámica y Hamás, las fuerzas derechistas en Israel y la izquierda de clase media en Estados Unidos, todos dicen que la “solución de dos estados” está muerta. El presidente palestino Mahmud Abás dice estar a favor de esta pero también de que no buscará conversaciones con el gobierno israelí para tratar de progresar hacia esa meta.

Los últimos ataques terroristas de los islamistas y las acciones de los derechistas entre los colonos muestran una vez más que el reconocimiento de Israel y las negociaciones para llegar a un acuerdo sobre un estado palestino contiguo y soberano es el único camino para progresar.

En 2020, la Casa Blanca bajo el entonces presidente Donald Trump negoció los “Acuerdos de Abraham” en los que los Emiratos Árabes Unidos, Baréin, Kosovo, Marruecos y Sudán pusieron fin al boicot contra Israel que habían mantenido durante décadas y establecieron relaciones diplomáticas y comerciales. Pero el presidente Joseph Biden ha mostrado poco interés en ampliar los

acuerdos y el proceso se ha estancado. Desde que Moscú invadió a Ucrania, los conflictos entre las potencias capitalistas rivales que intervienen en países de Medio Oriente se han agudizado. Cada una compite por una posición ventajosa y busca nuevas alianzas.

En medio de estos conflictos, el pueblo trabajador de la región seguirá buscando un camino a seguir. Alrededor del 20 por ciento de la población de Israel son ciudadanos árabes. Trabajan juntos, son miembros de los mismos sindicatos, hacen huelga y se unen a las mismas líneas de piquetes.

Incluso en la Ribera Occidental, muchos judíos y palestinos se están conociendo. “Quieren presentarnos como derechistas antiárabes y fascistas”, dijo a la prensa el rabino Leo Dan, cuya esposa y dos hijas fueron asesinadas en un ataque terrorista el 7 de abril. “La verdad es que vivimos muy de cerca con nuestros vecinos árabes y nos llevamos bien con ellos”.

Un liderazgo digno del pueblo palestino impulsaría su lucha por los derechos nacionales ganando aliados entre los trabajadores de todas las religiones y nacionalidades en Israel y la región. Le diría a los pobladores de los asentamientos israelíes que son bienvenidos a permanecer en la Ribera Occidental cuando se convierta en un estado palestino independiente, con los mismos derechos que los ciudadanos árabes exigen dentro de Israel. Un liderazgo que adoptara una postura similar dentro de Israel buscaría atraer a los trabajadores y agricultores palestinos.

Eso abriría la puerta a más luchas conjuntas de los trabajadores, ya sean palestinos, judíos, árabes, kurdos, turcos, persas, sean cuales sean sus creencias religiosas, contra los gobiernos capitalistas y las clases dominantes que los explotan y oprimen.

# Únase a lucha por sindicatos

## Viene de la portada

que es vital para el bienestar y la vida de los trabajadores y de las personas que viven cerca de las vías.

Si usted está en huelga o está involucrado en cualquier otra lucha de la clase trabajadora, envíe un informe al *Militante* y haremos correr la voz.

Cada una de estas batallas requiere la libertad de expresión y asamblea, y otros derechos constitucionales ganados durante siglos de lucha. Estos derechos brindan protección contra los intentos del gobierno de incriminar a luchadores obreros, suprimir la discusión o la libertad de culto, de utilizar los tribunales y a la policía para debilitar las huelgas y otras luchas, de negar el debido proceso a los trabajadores y mucho más.

Semana tras semana, el *Militante* explica lo que está en juego para los trabajadores en la defensa de las protecciones constitucionales, ya sea oponiéndose al ataque por el estado de Colorado contra los derechos de libertad de expresión de un diseñador de páginas web; los cargos amañados contra los miembros del Partido Socialista del Pueblo Africano bajo las leyes de caza de brujas contra “agentes extranjeros”; las acciones del estado de Maine para desacatar las decisiones de la Corte Suprema y discriminar contra los católicos; o el ataque contra nuestros derechos por parte de la administración de Joseph Biden, con su intento y de sus aliados de criminalizar el debate político y enviar a la cárcel a

## Teamsters anuncia acuerdo tentativo con UPS



Militante/Mary Martin

El sindicato Teamsters y la empresa UPS anunciaron el 25 de julio que han llegado a un acuerdo sobre un contrato de cinco años que cubre a 340 mil miembros del sindicato, a menos de una semana antes de que expire el contrato actual. Las conversaciones se habían interrumpido el 5 de julio, pero a medida que se propagaron las líneas de piquetes de “práctica” (arriba, en Eagan, Minnesota, el 22 de julio), los patrones volvieron a las negociaciones el 25 de julio. El acuerdo se anunció ese mismo día. Los Teamsters utilizarán estos logros para redoblar los esfuerzos para sindicalizar a los trabajadores de Amazon y FedEx, dijo a Fox News el presidente de los Teamsters, Sean O’Brien. Después de celebrar asambleas sindicales, los trabajadores de la UPS votarán en línea del 3 al 22 de agosto.

—SETH GALINSKY

# Huelga de actores, guionistas

## Viene de la portada

organizada son los trabajadores organizados”.

Entre las principales demandas del sindicato está un aumento salarial inmediato del 11 por ciento para estar a la par con la inflación; requerir consentimiento de los actores y que sean compensados cuando se utilice una “réplica digital” de su actuación; compensación cuando una producción en la que ellos actuaron sea transmitida por “streaming”; y mejores pensiones y seguros de salud.

El problema con la inteligencia artificial (IA), dijo al *Militante* el actor Chuc-kii Graves, de 72 años, es que “toman nuestra imagen y la usan para siempre sin nuestro consentimiento y no nos pagan hacerlo”. Graves le mostró a este reportero una foto de uno de sus cheques por “residuales” —pago por retransmisiones— de una película en la que actuó. El cheque era por 81 centavos.

Pero a menudo los residuales pueden ser parte importante de los ingresos de un actor. “Los residuales son importantes”, dijo el actor Peter Previte, de 31 años. “Tal como está la cosa, no te puedes mantener con solo la actuación, tienes que hacer otros trabajos”. Pero es más que eso, dijo. “Con la IA, quieren publicar tu imagen, incluso alterarla, sin tu permiso. Se trata de tu reputación y tu dignidad”.

El actor de fondo John Castagliola dijo que debido al requisito de un ingreso mínimo anual para calificar para el plan de seguro médico del sindicato él lo perdió dos veces. “La primera vez fue durante un mal invierno en el que tuve que faltar al trabajo”, dijo. “La segunda vez fue cuando la pandemia y las cosas se cerraron”.

Para recibir actualizaciones sobre la huelga o para unirse a las líneas de piquetes, visite [www.sagaftastrike.org](http://www.sagaftastrike.org)

Donald Trump, el principal candidato contra Biden en 2024.

Salvaguardar cada una de estas protecciones constitucionales y extenderlas es vital para las luchas que se avecinan.

El *Militante* da voz a los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores, quienes presentan un programa necesario para promover los intereses de la clase trabajadora y de los agricultores. Con el aumento del costo de los alimentos, la atención médica, la vivienda y el cuidado infantil, el partido explica por qué se necesita una lucha liderada por los sindicatos por empleos con salarios suficientes para que los trabajadores puedan formar y mantener sus familias. Los candidatos del PST señalan que las luchas contra la discriminación racista, el odio a los judíos, los ataques a los trabajadores inmigrantes y la condición de segunda clase de las mujeres benefician a todos los trabajadores y ayudan a unificar y fortalecer el movimiento obrero.

Los candidatos obreros explican que es esencial romper con los partidos gemelos de los patrones, el Demócrata y el Republicano, y que los trabajadores necesitamos construir nuestro propio partido, un partido obrero basado en los sindicatos.

¡Renueve su suscripción! Únase a nosotros para ayudar a expandir el alcance del periódico. Comuníquese con el distribuidor más cercano a usted, de los listados en la página 8.

Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador **\$10**

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

FORCED OVERTIME NO FAMILY TIME

Shareholders don't make decisions Employees Do

HONK to support Union 215

NO MORE NO MORE

JACK BARNES MARY-ALICE WATERS STEVE CLARK

Visite [www.pathfinderpress.com](http://www.pathfinderpress.com)